

Thomas Bogus

Generaldirektor Produktion, Technik und Logistik sowie Sprecher der Geschäftsführung, AUDI BRUSSELS S.A./N.V.

Thomas Bogus wurde 1970 in Karlsruhe geboren. Nach seinem Studium und der Promotion an der TU Karlsruhe begann er 2002 seine berufliche Karriere bei Audi in Ingolstadt.

Bis 2009 war Bogus verantwortlich für das Industrial Engineering der Marke Audi. In dieser Funktion verantwortete er unter anderem die Einführung von Prozessstandards am Standort Brüssel.

Danach hatte er unterschiedliche Leitungsfunktionen innerhalb der Produktion am deutschen Standort Neckarsulm sowie am spanischen Standort Martorell inne.

Zuletzt verantwortete er produktionsseitig die Projektleitung der vollelektrischen Audi Modelle an den europäischen und chinesischen Standorten, darunter auch die Audi Q8 e-tron Modellfamilie in Brüssel.

Seit dem 16. September 2024 ist Thomas Bogus Generaldirektor Produktion, Technik und Logistik sowie Sprecher der Geschäftsführung der AUDI BRUSSELS S.A./N.V.